

Nr. 01/2021
11. Februar 2021

Vienna Insurance Group investiert in die DeepTech-Start-up-Szene Beteiligung an der IST cube (EuVECA) GmbH & Co KG in Klosterneuburg, Österreich

Die Vienna Insurance Group (Wiener Versicherung Gruppe) beteiligt sich indirekt am Venture Capital Fonds IST cube (EuVECA) GmbH & Co KG (IST CUBE) mit Sitz in Klosterneuburg, Niederösterreich. IST CUBE finanziert Projekte von Start-ups im technischen und wissenschaftlichen Bereich mit Schwerpunkt auf Österreich.

Im Fokus von IST CUBE steht die Frühfinanzierung von Start-ups, deren Innovationen auf wissenschaftlicher Basis aus den Bereichen Wissenschaft, Technik und Technologie basieren. Der österreichische Venture Capital Fonds arbeitet mit dem international anerkannten IST Austria (Institute of Science and Technology Austria) zusammen und nutzt neben dessen Infrastruktur auch deren Zugänge zu universitären Einrichtungen, unter anderem den Technischen Universitäten in Wien und Graz, der MedUni Wien, der Johannes Kepler Universität in Linz oder dem Vienna Bio Center.

„Neben dem angestrebten kommerziellen Erfolg durch den frühen Einstieg in Venture Capital-Finanzierungen, profitiert die VIG-Gruppe künftig durch einen Informationsvorsprung bei neuen Innovationen in versicherungsrelevanten Bereichen. Dies ermöglicht uns auch ein direktes Co-Investment und strategische Partnerschaften. In Verbindung mit IST Austria, das weltweit zu den renommiertesten Wissenschaftseinrichtungen der Spitzenforschung in den Bereichen Physik, Mathematik, Informatik und Biowissenschaften zählt, sehen wir die Investition zugleich als einen Wettbewerbsvorteil und nachhaltigen Beitrag zur Standortsicherung Österreichs im stark wachsenden Bereich der DeepTech-Szene“, erklärt Generaldirektorin Elisabeth Stadler.

Neben der Vienna Insurance Group beteiligen sich unter anderem der European Investment Fund (EIF) als Ankerinvestor und die Austria Wirtschaftsservice, die Förderbank des Bundes (aws), an IST CUBE. Die Gesamtlaufzeit des Venture Capital Fonds beträgt grundsätzlich zehn Jahre. Derzeit wird bereits in sechs Projekten im Bereich der Medizin, IT und Biochemie investiert. Insgesamt strebt IST CUBE über die gesamte Laufzeit eine Förderung von rund 40 Projekten mit einer jeweiligen Unterstützung von ein bis zwei Mio. Euro an. Die Beteiligung der Vienna Insurance Group mit einem einstelligen Euro-Millionenbetrag erfolgt über die VIG-Beteiligungsgesellschaft VIVECA Beteiligungen GmbH.

Die **Vienna Insurance Group** (Wiener Versicherung Gruppe) ist die führende Versicherungsgruppe in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa (CEE). Rund 50 Versicherungsgesellschaften in 30 Ländern bilden eine Gruppe mit langer Tradition, starken Marken und hoher Kundennähe. Die mehr als 25.000 MitarbeiterInnen der Vienna Insurance Group (Wiener Versicherung Gruppe) kümmern sich tagtäglich um die Bedürfnisse von mehr als 22 Millionen Kunden. Die VIG-Aktie notiert seit 1994 an der Wiener Börse. Das Unternehmen weist ein „A+“-Rating mit stabilem Ausblick der international anerkannten Ratingagentur Standard & Poor's aus. Das ist das beste Rating aller Unternehmen im ATX, dem Leitindex der Wiener Börse. Die Vienna Insurance Group (Wiener Versicherung Gruppe) kooperiert eng mit der Erste Group, der größten Retailbank in Zentral- und Osteuropa.

Rückfragen:

VIENNA INSURANCE GROUP AG Wiener Versicherung Gruppe

Group Communications & Marketing
Schottenring 30, 1010 Wien

Wolfgang Haas, MSc - Leitung
Telefon: +43 (0)50 390-21029
mailto: wolfgang.haas@vig.com

Die Presseaussendung finden Sie auch unter <http://www.vig.com>